

Andres..

andres sebastian lopez

Image not found.

# Capítulo 1

1. ¿Como empezar esto? la verdad es difícil expresar lo que siento ahora... Es una mezcla de desilusión y tristeza..La vida muchas veces no es como quisieramos que fuera.. Tenemos días buenos y malos... pero a todo esto.. me llamo Andrés tengo 19 años recién cumplidos naci en Chile ..de mi niñez tengo algunos recuerdos.. aca va el primer capítulo....

Recuerdos de infancia.

Cuando niño no conocia a mi padre... menos a su familia de él, por algun motivo me alejaron de ellos , pues un día jugando con 1 grupo de amigos y mi primo veia que un hombre de barba grande y muy estropeado.. me veia y me sonreia , yo empecé a tener una especie de curiosidad recuerdo tener 6 años o 7 calculando... por mis recuerdos , la situación fue bien extraña porque mi primo sabia quien era ese hombre y yo no, el hombre me se me acerco y me dijo quieres que te compre 1 helado y mi primo se puso enfrente y dijo no gracias y me llevo arrastrando .. mientras nos alejábamos veíamos que el hombre venia detras de nosotros.. y nos largamos a correr, nos encerramos en la casa de un amigo llamado Antonio.. Su casa era grande y tenia 1 portico con rejas, el hombre se coloco detras de la reja sosteniendola se puso a llorar.. y decia porque no me dejas verlo, si solo quiero cargarlo un rato, comprarle helados.. yo no entendia la situación pero vi al hombre irse llorando y alejandose .. al rato despues llega mi madre.. a buscarme y mi primo le conto lo sucedido y mi madre me pregunto ¿Andrés te hicieron algo o te dijeron algo? yo respondi que noo que todo estaba bien.. al pasar los días no podia sacarme de mi cabeza la situación y tengo otro recuerdo de el mismo hombre golpeando la puerta de mi casa y yo detras de la pierna de mi madre viendo como ella lo echaba... no sabia que ese hombre era mi padre.. un borracho alcoholico que solo queria ver a sus hijos..al pasar el tiempo el hombre insistia en vernos (mi hermana y yo) un día lo dejaron entrar y yo al verlo senti un temor el cual logro que me encerre detras de mi habitación y no lo dejaba entrar , mi madre decia andrés abre.. y yo al abrir recuerdo recibir un abrazo muy grande de parte del hombre barbudo que me regalo 1 bolsa llena de helados!! y tengo recuerdos de que lo dejarón salir a pasear conmigo.. yo a todo esto era muy amante del futbol.. y a temprana edad jugaba en clubes infantiles. y era lo mas hermoso que me pasaba.. porque cada vez que jugaba un partido mi abuela, mamá, hermana y mi padre que llegaba cuando estaba Sobrio.. me acompañaban y si metia 1 gol me hacian 1 regalo jejeje.... Fuerón momentos que marcaron mi infancia....

## Cap 2

Quisas algunos no creeran lo que voy a escribir.. porque hay 1 dicho muy popular que dice "VER PARA CREER" Aca les relatare una serie de "vivencias paranormales"... Recuerdo que mi Papá se estava volviendo a ganar la confianza de mi mamá para reconciliar su relación. Todo comenzo cuando mi papá queria volver al lugar donde conocio a mi madre.. una estancia o campo podriamos decir. de la cual el es dueño cerca de 28.000 animales hay en ese lugar pero estaba siendo administrado por un encargado ya que mi padre en su condición de alcoholico no podria hacer esa labor. Salimos en un viaje largo yo recuerdo que me quede dormido en el camino y cuando desperte estaba de noche .. yo con 10 años estaba a punto de vivir experiencias que marcarón mi vida.. era 1 camino de tierra recuerdo muy bien . me subí a un camion grande en la parte de atras me fui colgado agarrado de las varandas.. recuerdo que esa noche habian unos insectos que brillaban y como yo estaba afuera del camion los insectos tipo polillas chocaban en mi cara y casi trago una ... Llegamos a una casa grande y hermosa lo unico malo es que no habia luz.. y teniamos que estar con linternas y velas porque la luz la repararian al otro dia.. mi madre hizo una cena y recuerdo que fue bien lindo comer en familia.. cuando derrepente mi primo empieza a llorar en la mesa mientras cenabamos , yo me asuste y le preguntaron ¿que paso? ¿porque lloras? y el respondio Acabo de ver unos ojos grandes en la habitación .. yo me sugestione y me asuste tambien , mi padre fue a revisar que pasaba y no habia nada yo asustado le decia que no fuera , pero el estaba acostumbrado a ese tipoo de cosas,( como no estarlo si se crecio en esa casa en la cual 1 niña se ahogo otra persona se ahorco en la casa "mi abuela paterna" y un trabajador que se callo del caballo murio) bueno yo no supe eso hasta hace 3 años atras... Llego la hora de dormir y por el miedo que teniamos dormimos todos en la habitación.. Gracias a Dios esa noche no paso nada y al otro dia me enseñarian a montar a caballo.. tengo recuerdos de ser un buen jinete aunque mis pies pequeños no alcanzaban los estribos que es donde se sujetan los pies... Ya se me hacia costumbre tener viajes al campo.. pero siempre tenia el recuerdo de que mi primo se puso a llorar porque vio ojos... hasta que un dia yo ya mas grande teniendo 12 años, me desperte tipo 2 am para ir al baño y al caminar sentia que cada paso que yo daba , me seguian otros pasos que no eran mios.. al llegar al baño a 1 metro de el La puerta se habre sola.. y yo quedo helado del miedo , pero mis ganas de orinar no se habian ido asi que orine y al volver a mi habitación siento una mano helada que toca mi hombro, salgo corriendo asustado y mi madre me pregunta que me sucede.. le cuento lo que me paso y dice que duerma con ellos, me dejaron ala orilla de la cama, al darme vuelta para abrazar a mi madre lo mas comun es sentir seguridad... pero yo volvi a sentir en mi espalda la misma mano fria tocandome el hombro y tuve mi primera experiencia sobrenatural... en esa casa siempre pasan cosas..y mas adelante relatare el porque suceden tantas cosas. en ese mismo tiempo recuerdo que quedaban 1 mes para entrar a clases.. y tenia que volver a mi casa para

estudiar.. amaba la vida de campo, podia pasar meses sin aburrirme de la naturaleza.. a mi papá le gustaba que estuvieramos en familia, a todo esto el habia dejado de beber.. y por eso podiamos ser otra vez una familia feliz.. Mis padres decidieron ir a la ciudad para comprar uniformes escolares y cosas yo decidi quedarme con mi primo y el cuidador que vivia en otra casa en el campo.. digamos que a 200 metros de distancia.. Al llega la noche mi primo saco el tema.. de "LOS OJOS" y yo le conte mi experiencia al rato mientras mas historias de terror salian escuchamos que atras de nosotros pasos chikitos como de 1 niño corriendo se escucharon.. nos reimos del nerviosismo pero ala vez teniamos miedo a tal punto que salimos corriendo de la casa y fuiimos a pescar al rio..ya llegaba la noche y teniamos que volver y para mala suerte nuestra la luz estaba fallando...y mis padres volverian al otro dia.. el cuidador tranquilo en su casa dijo que lo llamaramos cualquier problema que tuvieramos.. al caer la noche decidimos entrar ala casa y enseguida nos encerramos en 1 habitación para dormir, decidimos cambiar de tema y solo hablar cosas chistosas, y esperar el amanecer a que llegaran mis padres... cuando estaba por quedarme dormido no se sentia ningun ruido solo la naturaleza, cuando un perro empieza a ladrar ( ese perro lo encerramos con nosotros para que nos defendiera xd) y al callarse el perro y despertarnos en la ventana se escucha una dulce voz de niñita diciendo Mamá..... repitio esa palabra varias veces y mi primo estaba que lloraba del miedo y yo no sabia que hacer , asi que decidimos dormir juntos... y esperamos el amanecer hasta que llegarón mis padres.. y ellos no nos creyerón o decidieron no creernos para que no sigamos asustados....

### CAP 3

Desde niño recuerdo ser muy curioso en algunos aspectos.. uno de ellos era ¿que se sentira besar a una chica?.. Recuerdo que mi madre me contaba que yo a los 5 años me gustaba jugar con mis vecinas, las cuales yo inconcientemente por instinto digamos las besaba y terminabamos jugando al "papá y la mamá" WTF asi es de niño fui bien curioso y cuando me gustaba alguien no tenia pelos en la lengua y decirselo asi que cuando entre ala escuela digamos cursando 4to basico supongamos 11 o 10 años..ya me llamarón la atención las chicas mas grandes y en los recreos las llevaba arriba de las escaleras y las besaba.. decian: Andrés nooo y quedaban rojas de la verguenza... al pasar a 7to basico tenia ya 13 años y comence a entender algunas cosas.. cuando niño besaba chicas porque era curioso pero nunca senti amor por alguna chica y ni menos estar enganchado u atado a alguna..Pero a los 13 aparecio mi primera novia Carolina.... Una chica mas grande que yo.. ella a punto de entrar ala enseñanza media y yo un chico empezando a conocerse.. mi prioridad siempre fue el futbol , pero despues eso cambio.. carolina era muy

popular en la escuela y mis amigos y yo hablabamos cosas de hombres como por ejemplo.. "Se me paro al verla" cosas de hombres xdd no ire a mas detalles, carolina solia dar esa sensación en muchos.. OK contare... yo entraba a mi primera semana de clases cuando en el recreo la veo pasar y me llamo la atención al instante pero ella era mas grande que yo.. quien pensaria que se meteria con 1 cabro chico.. apesar que soy alto igual sentia verguenza de hablarle o mirarla , siempre que ella miraba yo giraba la cabeza (donde habia quedado el chico que besaba a todas) la verdad ni yo me lo explicaba.... pasarón semanas y por un lado en mi casa mis padres decidieron volver a vivir juntos pero habia 1 enemigo enfrente.. mi padre habia vuelto a caer en el alcoholismo y mi unico refugio era ir ala escuela, irme a dormir ala casa de mi abuela.. mi casa era un desastre por las noches no dormia bien... mi padre me molestaba llegaba tipo 4 am ala casa muerto de borracho a despertarme diciendome hijo yo te amooo yo te amooo.. y yo empeze a sentir algo dentro de mi llamado rencor y rabia.. las cuales crecian y crecian.. ¿quien pensaria que era tan feliz viviendo los 4 en familia? para que un dia empezara todo el infierno que traia el vicio.. ese dia llegaron visitas a mi hogar, y mi padre fue a comprar muchas cosas entre ellas una botella de menta.... la cual se bebio y salio a comprar mas para beber, fue la primera vez que tengo recuerdo de ver llorar a mi madre.. porque ella mejor que nadie sabia lo que el alcohol convertia a mi padre.. mi hermana la mandaron a dormir donde mi tía y yo me quede con mi madre para no dejarla sola , al llegar mi padre empezo a hacer show o problemas recuerdo que nos encerramos en mi habitación y el golpeaba la puerta muy fuertemente para abrirla yo abraze a mi madre llorando y fue algo que marco mi vida.. mi madre es lo mas querido que tengo y verla así fue dificil, asi fueron varios dias los cuales no dormia bien y tenia que ir al colegio de esa forma... mi papá para no volver a hacer escandalos en casa se fue a trabajar al campo y lo veia muy poco.. empeze a juntarme con "amigos" que no eran muy "amigos" los cuales me llevaron a mis primeras fiestas , ya con 13 años salia a fiestas y llegaba alas 3 am a mi casa, habia prometido portarme bien siempre porque no queria hacer sufrir a mi madre, sentia 1 gran dolor en mi interior, admito que muchas veces llore solo para hacerme el fuerte por mi madre y hermana.. y creo que tanto dolor fue el motivo que me llevaron a cometer cosas indebidas.... el colegio fue mi unico alivio cuando estaba mi padre en casa..en el aniversario del colegio nos toco ir de color y no uniforme y admito carolina se veia muy bella, me empeze a hacer amigo de ella porque tenia malas notas en matematicas y teniamos reforzamientos.. (clases extras para niños burros xdd) me sente junto a ella y no recuerdo detalles solo se que empeze a coquetear de otra manera.. empese con los roces , los chistes, el te tomo la mano aver que me dices... y un dia la lleve a su casa y la bese... fue un dia muy feliz! al poco tiempo eramos pololos se dice en chile.. pareja en otro o novios etc... nos paseabamos de la mano y todos miraban... admito que mi relación con ella no duro mucho.. algo habia pasado en mi.. que ya una vez que habia logrado besarla y mas.... no queria mas relación o era tan inamduro que no tome en cuenta lo que sentia ella... mas con mis

problemas en casa, mi cabeza estaba situada en otro lugar..

#### CAP 4

Hay una frase muy típica que dice ojo por ojo diente por diente creo que esta frase es ejemplar para este capítulo.... eran las 2 am y recuerdo sentir que entran a mi habitación y era mi padre nuevamente completamente ebrio y con ganas de despertarme... yo con 13 años no tenía la misma fuerza que el , pero si tenía la valentía para encararlo y decirle que me deje tranquilo... recuerdo que en esa ocasión lo empuje y el me quiso golpear, pero se detuvo y dijo yo nunca eh golpeado a mi hijo y tampoco lo hare ahora.. me había salvado de una paliza... al amanecer algo en mi cabeza no me dejaba tranquilo era 1 sentimiento de tristeza y soledad,... a pesar de tener amigos y mi madre que nunca me dejo solo .. el echo que mi padre me haga la vida triste ya era una incomodidad en mi interior... ese día fue viernes acabo las clases y sali a por mis amigos de barrio.. llame a mi madre diciendole que me quedaria a dormir donde mi abuela.. (ya que mi padre se había largado al campo, podría estar tranquilo que nada le pasaria) y decidi salir en la noche.. siempre me gusto juntarme con chicos mas grandes que yo.. recuerdo tener 10 años y mis "amigos mas grandes ya de 17 años" me hacian pelear con otros niños de mi edad.. nunca perdi 1 pelea, esa noche sali con amigos fuimos a 1 fiesta en 1 casa , recuerdo el lugar estaba lleno y yo en mi mente tenia 2 cosas ... conocer a una chica para el rato, y llegar temprano a mi casa,, la fiesta avanzo conoci a 1 chica que ya no recuerdo su nombre y ella bebia roncola (coca cola con ron) me dijo quieres yo para no quedar como niño ( que lo era) dije que siiii al poco de beber 1 vaso sin darme cuenta me había mareado... y empeze a sentirme distinto , una mezcla de alegría , ternura y valentía.. me llevaron a besar ala chica y encerrarnos en una habitación la cual fue interrumpida por mis amigos que se tumbaron todos encima de mi y la chica sonrojada se fue de la habitación.. esa vez fue la primera vez que probe el alcohol ... y para serles sinceros me gusto mucho...bebi tanto que me costo trabajo llegar ala casa de mi abuela, al despertar la habitación tenia el mismo olor feo que cuando despertaba mi padre.. pero me fue gustando esa sensacion y mis amigos tambien... ojo por ojo diente por diente , si mi papa me hacia sentir mal por beber yo le haria lo mismo a el... recuerdo aver llegado ebrio a clases mas de 1 vez y sin que se dieran cuenta los profesores porque mis compañeras me cuidaban... el problema fue cuando ya no era solo alcohol , empeze a probar distintas cosas y comenze a drogarme con diluyentes y fumar hierba que mis "amigos " mas grandes me regalaban.. llegue a robar dinero a mis padres para mi vicio... el día mas triste de mi vida fue... cuando un día una vecina fue a mi casa y le dijo a mi madre.. tu hijo esta drogado en la esquina con varios chicos, al llegar mi madre

ala esquina encontro a 1 andres con los ojos rojeando y mintiendole que nada malo pasaba.. recuerdo que me llevo a mi casa , mi hermana estaba alli y mi madre se sento en su cama, miro hacia la pared y sus lagrimas empezaron a caer.. yo me quise acercar pero mi hermana llorando me decia andres andateeee.. te odioooo , como nos haces esto a nosotras, eres 1 maldito te odiooooo y vi a mi madre llorar por mi... la verdad nunca me perdone averle causado tanto daño a mi familia, queria hacer sufrir a mi padre , pero solo hacia sufrir ala mujer que mas amo.....

## Cap 5

Ya con todo en mi contra seguia dañando a mi familia sin querer, hasta mi padre quiso tener conversaciones conmigo..diciendome que el era 1 hombre ya adulto y yo 1 joven que recién empieza a vivir y que no tenia porque arruinar mi vida.. y yo le decia si tu sigues con esa actitud yo seguire con la mia.. y nunca acabamos una conversación bien.. pero todo tenia que llegar a 1 final.. ya mi mente no daba para mas y la culpabilidad que cargaba en mi , no era nada agradable..... me graduaba de enseñanza basica y mi padre no fue a mi graduación.. hicieron una fiesta pero mi madre no me dejo ir... por castigo, empeze una "terapia" y creian que todo marcharia bien pero no... seguia fumando y pense que estaba ya adicto... dejaba de ver las cosas bien y pensaba erroneamente , deseos suicidas venian a mi mente... intente una vez borracho ahorcarme con 1 correa pero un amigo me detubo y llamo a mi primo "el chico bueno" para que me detuviera.. el se levanto y me fue a buscar, llamo a mi madre y le dijo que me iria a su casa... ( mi madre no dormia tranquila cuando yo salia) dormi profundamente en el sofa y al amanecer recuerdo tener esa angustia en mi interior que decia ¿porque haces todo esto?¿piensas en las consecuencias? pero otro lado me decia andrés ya basta de sufrir y hacer sufrir al resto.. si dejas de existir nadie sufrira mas por tu culpa... mi primo algo estaba pasando en el.. ya no era el mismo, el era como yo en aspectos de salir y chicas... pero algo le habia pasado,, se habia convertido en 1 persona calmada.. paciente.. y yo no sabia el motivo... , pues este capitulo les hablare de alguien que es importante para mi.. y a el creo que le atribuyo las fuerzas que tuve para poder revertir lo malo que fui... esa personas es Dios....quisas algunos no crean en el.. pero yo aprendi a creer en el,mi primo no me juzgo nunca mas bien el me daba animos decia siempre andrés tu no estas solo y sabes que puedes confiar en mi.. para lo que sea... el siertamente me traia una paz que nose de donde salia.. bueno la situación fue la siguiente.. volvi a salir esa misma noche , recuerdo fue un miercoles y como estaba de vacaciones, podia salir dias de semana . simplemente me dormia donde mi abuela y en la

noche saltaba la ventana y ala fiesta fuiste andres!! sali con 1 amigo llamado miguel.. recuerdo esa noche fue epica! me diverti sin usar drogas pero si tome alcohol , conoci 1 chica.. tuve 1 aventura con ella en el sotano de la casa o un lugar donde guardan las herramientas.. ( mas detalles no contare) y logre hacerme de varios amigos y amigas, cante en esa fiesta arroje quesos con mayonesa al techo de la casa.. fue una noche divertida.. tanto que era para repetirla.. desperte en mi cama (casa de mi abuela) ella se daba cuenta que yo salia por el olor a trago que tenia la habitación.. miguel me volvio a invitar a salir como las 7 de la tarde , nuestro plan era conversar 1 rato y volver a salir mas ala noche, me despedi de mi abuela le dije que saldria y que volveria temprano o me quedaria dormir donde mii primo..por desgracia se largo a llover fuertemente .. algo normal de mi ciudad. y nos refugiamos cerca de la casa de mi primo.. y justo cuando empezamos a fumar "marihuana" mi primo pasa por alli y dijo chicos.. vengan a mi casa comeremos algo y juguemos playstation , bueno estabamos con frio asi que guardamos el cigarro q aun no encendiamos.. y seguimos a mi primo y en su casa habia 1 hombre muy amable y sencillo, me llamo la atencion la musica era musica que hablaba de Dios y yo en mi mente pense que hago aca.... al pasar el rato el hombre nos empezo a predicar... a decirnos que Dios era bueno y bla bla bla,, yo no creia lo que el decia pero dijo chicos quisas ustedes no me crean lo que les digo pero a Dios puedes probarlos porque el estamas interesado en ustedes que ustedes de el.. y yo en mi mente que ya no daba mas de tantos problemas dije ok.. Dios si eres tan real como me dice este hombre.. dame 1 salida... o simplemente quiero notar que me ayudas... lo pense y no dije en voz audible.. el hombre dijo chicos quiero que repitan una oración conmigo, esa oración no la recuerdo bien solo se que era como una invitación para que Dios venga a tu corazón... y yo en el momento que dije esa oración senti algo bien extraño.. tranquilidad y en vez de irme a drogar con miguel , fui a la casa de mi abuela a cenar y me acoste a dormir alas 10.00 pm ... en cambio miguel si fue a la fiesta ... admito que algo pasaba en mi, no tenia ganas de seguir enviciado... le conte mis problemas al hombre aquel que me hizo la oración y el me aconsejaba , nunca me juzgo..y mostro interes en mi.. y empeze a entender que habia algo en que creer, mi primo pedia a diario x mi vida para que yo cambiara y en parte cambie un tiempo.. me aparte de las drogas y el alcohol, pero tenia otra cosa que me pasaba , fue enamorarme por primera vez....( sera otra historia) mi padre al ver que yo cambie , un dia llorando me dijo : hijo nose que te paso pero yo quiero lo mismo, no quiero perder a mi familia...y comenzo 1 cambio en el.. que hasta el dia de hoy ya no ah vuelto a beber alcohol... por eso creo en Dios.. admito que no me comporte como 1 santo, pero se qe existe y creo que fue el motivo por el cual deje estos vicios 1 tiempo.....